

Autour de Valenciennes

La belle église Saint-Nicolas ouverte aux visiteurs tout l'été



ROMBIES & MARCHIPONT

Pour la troisième année consécutive, l'église de Marchipont est ouverte aux visiteurs cet été. Les visiteurs sont accueillis par des membres du Conseil municipal et du Cercle Historique C.H.A.R.M. Les qualités architecturales de cette église tridentaire (construite en 1718) ont permis à la commune de rassembler des fonds, de la main d'œuvre et des architectes de qualité pour la restaurer en 2009. Dans le cadre du dispositif « églises ouvertes », randonneurs et promeneurs sont les bienvenus pour s'y recueillir et en découvrir les richesses. Bâtie au croisement de plusieurs chemins de Compostelle, l'église Saint-Nicolas renferme bien des témoins

Des bénévoles vous accueillent dans la petite église à la grande histoire !

de son riche passé (statues, tableaux, calice, ...). Située à la frontière franco-belge, dans un cadre reposant au bord de l'Aunelle, l'édifice est également accessible à partir de la route départementale 59 (entre Quiévreachain et Rombies), en direction du hameau de Marchipont par le chemin pavé.

Infos pratiques

Vendredis et samedis de 14h30 à 17h jusqu'au 31 juillet et du 21 août au 18 septembre 2020.